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PriMEra QuinCEna dE Mayo dE 2019
PróxiMa EdiCión MiérCoLES 22 dE Mayo
Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

MontE Maíz: SE rEnuEva La
PoLéMiCa Por La vEnta dEL
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-----------------------------------

BELL viLLE: PadrES
PrEoCuPadoS Por La faLta

dE tECnoLogía En La
ESCuELa Proa dE

BELL viLLE
------------------------------------

MontE BuEy: MaSSEi y
vottEro rECorriEron La

oBra dEL tránSito PESado
------------------------------------
Santa EufEMia: gErardo

aLLEndE fuE rEELECto Por
SExta vEz ConSECutiva

------------------------------------
Etruria: inauguraron
LaS oBraS dE rEfaCCión

dE La dEPEndEnCia PoLiCiaL
------------------------------------
EMPrESaS dE MontE BuEy

Podrán ExPortar CarnE dE
CErdo a China

La Provincia de Córdoba elige gobernador y
varias localidades a su intendente
El próximo 12 de mayo

se concretarán las
Elecciones Provinciales
donde se elegirá al nuevo
gobernador y legisladores
que regirán los destinos
de Córdoba en el período
que va del 10 de diciembre
de 2019 hasta el 10 de di-
ciembre de 2023.
También habrá una impor-
tante cantidad de intenden-
cias que renovarán sus au-
toridades, como los son: Pas-
canas; Etruria; Gral. Ordoñez
y Colonia Bismarck, entre
otros.

La oposición criticó el diseño de la Boleta Única
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MontE Maíz

Se renueva la polémica por la venta del
terreno de la Estación de ómnibus

◘ Se puso en funcionamiento las nuevas luminarias led
sobre calle Córdoba entre España e int. viqueira. La idea
del municipio es continuar hasta llegar a calle gral. Paz.
El trabajo forma parte del proyecto del Centro Comercial a
Cielo Abierto, llevado delante de manera conjunta entre la
comuna y el Centro de Empresarios Regional Bell Ville .
La renovación de luminarias se viene desarrollando también
sobre calles Pío Angulo y Tucumán. La tecnología Led es una
de las opciones más respetuosas con el medioambiente, al
utilizar hasta un 80% promedio menos de energía con respecto
a otros medios de luz artificial, además de contar con una
mayor vida útil y eficiencia

Bell ville: Luminarias Led en Calle Córdoba

La venta del terreno don-
de se emplaza la actual

terminal de ómnibus por
parte del municipio al Banco
nación fue motivo de una
ardua discusión en el seno
del Concejo deliberante.
La iniciativa del ejecutivo es
concretar la venta en un valor
de U$S150.000 y lo recaudado
tendrá como fin culminar la
nueva terminal ubicada en la
rotonda oeste la cual lleva más
de 5 años de construcción.
Dada esta situación, el bloque
opositor (Unión Por Córdoba)
cuestionó la venta y el destino
del dinero, pues argumenta
que el mismo debe ser gestio-
nado ante Estado Nacional ya

que tiene partidas destinadas
a obras de infraestructura.
A su vez, esgrimieron, que en
caso de venderse el solar, “lo
recaudado puede ser destinado
a la edificación de viviendas
sociales”, señaló el Concejal
recientemente electo intenden-
te, Luis María Trotte.
De inmediato la presidenta
del Concejo, María Lujan Vas-
sallo, aprovechó para cruzar
a Trotte (intendente en el pe-
ríodo anterior) y los ediles de
UPC, a quienes les recordó
que la partida dineraria para
la culminación de la nueva
terminal llegó durante la ges-
tión anterior y su destino es
incierto.

De inmediato llegó la contra
respuesta donde UPC dejó
sentado que la segunda par-
tida de dinero no se había
gestionado. 

vErSión ofiCiaL
En junio de 2015 la Nación
entregó al Municipio 2.065.000
pesos o U$S 200.000 para
terminar la etapa inconclusa
de la terminal que debía ha-
cerse en 6 meses de plazo, o
sea el edificio concluido. 
Hasta el momento se tiene
construido paredes, techo y
dos puertas de chapa.
Falta realizar, baños, pisos,
aberturas e instalaciones de
gas, agua, cloacas, pintura y
electricidad. 
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◘ El ministro de gobierno, Juan Carlos Massei,
junto al presidente de vialidad Provincial, osvaldo
vottero, supervisaron los trabajos realizados en la
primera etapa del desvío de tránsito pesado en la
localidad de Monte Buey.
El tramo permite reconducir el tránsito -proveniente de
las zonas de producción ubicadas al norte de la pobla-
ción- hacia la ruta provincial 6, evitando el ingreso de
los vehículos pesados a la localidad.
La vía principal tiene un ancho de 6,70 metros y 2,5
metros de banquina, con la correspondiente demarcación
horizontal y defensas metálicas de protección sobre
línea de media tensión.
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rEgionaLES

reunión de delegados del festival nacional del Malambo

MontE BuEy: MaSSEi y vottEro rECorriEron
La oBra dEL tránSito PESado

La Municipalidad de Bell
ville dio cuenta de una

reunión mantenida entre el
intendente, Carlos Briner y
un grupo de padres de
alumnos que cursan sus
estudios en la Escuela
Proa, ubicada en el edificio
de fuPEu.
En el encuentro los padres
expresaron la necesidad de
pedir la intervención del mu-
nicipio para gestionar dife-
rentes demandas ante la pro-
vincia, debido a la falta de
respuestas experimentadas
hasta el momento.
A partir de ello, con el objeto
de interiorizarse en la pro-

blemática y colaborar en las
gestiones, el secretario de
Gobierno, abogado Agustín
López y la coordinadora del
Área de Cultura, Prof. Susana
Bichsel, mantuvieron una reu-
nión con la coordinadora Ge-
neral de las Escuelas PROA,
Lic. Gabriela Peretti, para ex-
poner las demandas plante-
adas mediante nota por los
padres.
Entre las principales proble-
máticas se menciona la afec-
tación de la calidad educativa,
ya que los alumnos no poseen
los elementos técnicos indis-
pensables acordes a la es-
pecialidad en TICS (Tecnolo-

gías de la Información y la
Comunicación).
También se indica la falta de
personal de limpieza, tarea
que vienen desempeñando
los mismos padres, y la inco-
modidad que representa que
la comida del PAICOR, no
sea elaborada en el lugar, ya
que actualmente se prepara
en el IPET Nº 87 “Robertina
Moyano de Sastre”.
Por otra parte, según tras-
cendió desde el municipio
hasta la fecha la provincia no
ha firmado el contrato con la
FUPEU, entidad que cedió el
espacio para el funcionamien-
to de la escuela PROA.

Padres preocupados por la falta de tecnología
en la Escuela Proa de Bell ville

De cara a la edición 2020 del Festival Nacional
del Malambo tuvo lugar el Plenario de Delegados
con miembros de la Comisión Organizadora,
contando con la presencia de:
📌Lidia Ramírez de Misiones.
📌Victoria Casas de La Rioja.
📌Pamela Sandoval de La Pampa.
📌Alexis Tapia de Neuquén.
📌Mauro Gorosito de Entre Ríos.
📌Javier Peralta de Tierra del Fuego.

📌Sergio González de San Juan.
📌Carlos Desanti de Catamarca.
📌Gustavo Leymon de Córdoba.
📌Hector Pimpinatti de Santa Fe.
📌Pablo Sánchez de Tucumán.
📌Guillermo Toledo de Formosa.
En la ocasión se debatieron aspectos regla-
mentarios, modalidad de competencia y forma
de trabajar en los preselectivos, entre otras
cosas.
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ELECCionES

Cuando el próximo do-
mingo 12 vaya a votar

se encontrará con una boleta
única con estas caracterís-
ticas.
En este caso, el ejemplo pun-
tual corresponde a Pascanas
donde además de Gobernado
se elegirá intendente.
Quienes elijan marcar el primer
campo votarán la lista com-
pleta, mientras que si deciden
hacer un voto selectivo deben
arrancar en el segundo casillero
con Gobernador, Legislador e
Intendente, etc.

CuEStionaMiEntoS

Algunos partidos han dado su
opinión negativa sobre el di-
seño de la Boleta argumen-
tando que no debería existir la
opción donde se puede votar
la lista sábana (como ocurre
en Santa Fe donde hay que
llenar cada uno de los casillero),
ni la foto del candidato a go-
bernador en el casillero donde
se puede optar por lista com-
pleta.

ErrorES frECuEntES
Lo más común que se detecta
es que la gente ve la foto del
candidato a gobernador y tilda
la lista completa. Luego ve la

foto de quien se postula a in-
tendente (puede ser de otro
partido) y marca nuevamente
en el casillero. Eso anula el
tramo duplicado, es decir el
voto a intendente en ambas
fuerzas.
En una encuesta se determinó
que 33,5% no conoce cómo
se vota, el 11,7% tiene dudas
y el 4,6% directamente no
sabe.
En una encuesta se determinó
que 33,5% no conoce cómo
se vota, el 11,7% tiene dudas
y el 4,6% directamente no
sabe.

La oposición criticó el diseño de
la Boleta Única
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Santa EufEMia

gerardo allende fue reelecto por sexta
vez consecutiva
Gerardo “Pino” allen-

de en representación
del partido político “ha-
cemos Por Córdoba”, lo-
gró acceder a su sexto
mandato al frente del mu-
nicipio de Santa Eufemia
al imponerse por amplia
mayoría ante sus tres com-
petidores.
Allende cosechó 1004 votos,
tras 444 conseguidos por
Adriana Lardone de Cam-
biemos; 190 sufragios de

Hugo Gómez Verón (En-
cuentro Vecinal) y 42 votos
de Roberto Escudero (Santa
Eufemia Primero).
El actual mandatario rozó

el 60 porciento de los votos,
algo que no había conse-
guido en situaciones ante-
riores donde el radicalismo
tenía mejores guarismos.

Santa Eufemia Candidato Votos

Hacemos Por Córdoba Gerardo Allende 1004

Cambiemos Adriana Lardone 444

Encuentro Vecinal Hugo Gómez Verón 190

Santa Eufemia Primero Roberto Escudero 42

Monte Maíz: Bomberos voluntarios festejaron
su 45° aniversario

◘ El pasado sábado 27 de abril culminaron los festejos
por el 45° aniversario de la asociación Bomberos vo-
luntarios de Monte Maíz. 
Llegada la noche tuvo lugar un acto protocolar donde se
hizo un repaso de la historia de la entidad, se entregaron
recordatorios y se realizaron distinciones.
En la oportunidad estuvieron presentes el intendente,
Héctor Martín; el presidente de la Federación de Bomberos
Voluntarios de Córdoba, Germán Ternabacio; autoridades
y cuerpo activo local; Cuarteles de la Regional N° 8 y de
localidades vecinas; instituciones y público en general.
Concluida la ceremonia se dio inicio a una larga caravana
por las calles del pueblo, para luego dar paso a un cena
en las instalaciones del Club Lambert.



EfiCiEnCia EnErgétiCa

Córdoba elige gobernador y varias
localidades a su intendente
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El próximo 12 de mayo
se concretarán las

Elecciones Provinciales
donde se elegirá al nuevo
gobernador y legisladores
que regirán los destinos de
Córdoba en el período que
va del 10 de diciembre de
2019 hasta el 10 de diciem-
bre de 2023.
En el plano provincial, se
destacan las candidaturas del
actual mandatario, Juan
Schiaretti junto a Manuel Cal-
vo (Hacemos Por Córdoba);
Córdoba Cambia que impulsa
la figura de Mario Negri y
Héctor Baldassi como vice-
gobernador; la UCR hará lo
propio con Ramón Mestre y
el bellvillense Carlos Brinner.
En tanto, también competirán
Movimiento de Acción Vecina,
con Kasem Dandach; Encuen-
tro Vecinal Córdoba, con Au-

relio García Elorrio; la Unión
del Centro Democrático con
Carlos Bianco; P.A.I.S. con
Jorge Insegna; Frente de Iz-
quierda y de los Trabajadores,
con Liliana Olivero;  Movi-
miento de Avanzada Socia-
lista, con Eduardo Mulhall;
Vecinalismo Independiente,
Luis Beltran; Partido Unión
Ciudadana, Agustín Alejandro
Spaccesi y MST-Nueva Iz-
quierda, Luciana Echevarría. 

intEndEnCiaS
También habrá una impor-
tante cantidad de intendencias
que renovarán sus autorida-
des. Algunas ya lo habían he-
cho como es el caso de Monte
Maíz, Laborde, W. Escalante,
Monte Buey, Santa Eufemia,
Ucacha, La Laguna y Justi-
niano Posse, entre otros tan-
tos.

En nuestra zona se desta-
can:

Etruria
hacemos Por Córdoba

Héctor Baravalle
todos Por Etruria

Maxi Andrés

CoLonia BiSMarCk
hacemos Por Córdoba

Daniela Castrillo
unión Cívica radical

Claudia Pineda 

PaSCanaS
hacemos Por Córdoba
Rodolfo Filipponi
acción vecinal Pascanas
Mariela Lolich

gEnEraL ordoñEz
unión Cívica radical

Alicia Rozandal
hacemos Por Córdoba

Pablo Ladrón de Guevara

representantes del registro nacional de las Per-
sonas (rEnaPEr), estuvieron en Bell ville para
dictar una capacitación sobre el nuevo Sistema
digital documentario.
El curso estuvo centrado en el nuevo tratamiento que
tendrán los trámites de documentación incompleta,
cuando las personas no cuentan con los requisitos ne-
cesarios para completar su documentación. Así como
el denominado “Inclusivo”, destinado a personas que
están en situación de indocumentados, que anteriormente
debían hacerlo por vía judicial. 
Se hicieron presentes los municipios de J. Posse, Or-
doñez, Idiazabal, Ballesteros y Morrison, entre otros.

CaPaCitaCión En EL rEgiStro CiviL
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ProvinCiaLES Etruria: inauguraron LaS oBraS dE rEfaCCión
dE La dEPEndEnCia PoLiCiaL LoCaL

◘ Con una inversión que superó los 3 millones de
pesos se procedió a inaugurar las obras de remodela-
ción del destacamento Policial Etruria.
El acto estuvo encabezado por el intendente, Héctor Ba-
ravalle quien estuvo acompañado por el secretario de Se-
guridad de la Provincia,  Alfonso Mosquera; el director de
Comunas y Municipios, Marcelo Frossasco; el Comisario
y Director Departamental Sur, Jorge López; el Comisario
Director de la Departamental San Martín, Walter Martín
Roldan; autoridades policiales de Etruria y zona; efectivos
de la fuerzas, la banda de la Policía de la Provincia de
Córdoba, instituciones locales y público.
Luego de las alocuciones pertinentes se procedió al tradi-
cional descubrimiento de placas y un recorrido por las re-
novadas instalaciones.

Se calcula que la fecha del rally Mundial
generó en la Provincia 750 millones de pesos
Finalizó la quinta fecha

del Campeonato del
Mundo de rally fia, y la
39° edición de este certa-
men organizado por el au-
tomóvil Club argentino. Los
primeros sondeos indican
que un poco más de 700
mil espectadores se movi-
lizaron por  los distintos
valles provinciales, y se es-

tima que dejaron en la pro-
vincia, en concepto de tras-
lados, comidas, movilidad,
alojamiento  -en algunos
de los casos- entre otras
erogaciones, unos 750 mi-
llones de pesos.
El presidente de la Agencia
Córdoba Turismo, Julio Ba-
ñuelos, dijo que “lo que es
increíble es la posibilidad de

llegar a 800 millones de es-
pectadores de todo el mun-
do, a través de la radio, la
televisión y redes sociales”.
Este monto es generado
por los turistas en un 30%,
y el resto por los excursio-
nistas fanáticos del rally
mundial que se trasladan
diariamente de un valle a
otro.

La agrupación gaucha “amigos de
la tradición” está trabajando de cara

a la edición número 25 del festival de la
amistad, el cual, como es costumbre se
desarrolla el 9 de Julio en Monte Maíz. 
Para festejar las Bodas de Plata, se ha
decidido que el festival se extienda durante
tres días.
La actividad dará inicio el domingo 7 de julio
y se extenderá hasta el miércoles 9.
El cronograma de actividades establece:

7 de julio: Inauguración oficial con un almuerzo,
para luego dar paso a una muestra de em-
presas, comercios, artesanos y pilchero.
8 de julio: Juegos de rienda, carrera de
peludos y se cerrará la actividad con la ha-
bitual peña folclórica.
9 de julio: Comienza con el tradicional
desfile de agrupaciones gauchas. Una vez
finalizado el mismo comienza la actividad
en el campo de la doma con cinco tropillas
de la zona, 50 montas y 6 broches de oro.

Monte Maíz: El festival de la amistad celebra sus
Bodas de Plata
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Sección DEPORTES
Liga BECCar varELa

Monte Maíz: El segundo clásico del
año fue para Lambert

rESErva

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ rESErva ►►►►►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ 9ª fECha - PriMEra diviSión ►►►►►►►►►►

ZONA 2 ZONA 1 ZONA 3

EQUIPO Pts. EQUIPO Pts. EQUIPO Pts.

Recreativo 18 Olimpo 21 G. Renny 20

Lambert 17 Atlético 20 Sarmiento 19

Talleres 15 Argentino 11 Sp. Rural 17

J. Newbery 13 Atenas 7 Lagunense 11

Indepen. 4 Sarmiento 3 Chazón 4

Bengolea 2

---------------- PriMEra diviSión -------------
-----------------------  zona 1 ------------------ 

oLiMPo 3 vS. 0 SarMiEnto (E)
o: franCo EiChorn - 11´ Pt.
o: franCo EiChorn - 35´ Pt.
o: héCtor Bahini - 40´ Pt.

atLétiCo 0 vS. 0 atEnaS

----------------------- zona 2 -------------------
J. nEwBEry 1 vS. 0 indEPEndiEntE

Jn: diEgo vatEnSon - 48´ St.

taLLErES 2 vS. 0 rECrEativo
t: niCoLáS SEMPrini - 19´ St.
t: niCoLáS SEMPrini - 27´ St.

------------------ intErzonaL ------------------
argEntino 0 vS. 2 LaMBErt

L:  rodrigo aLaniz - 16´ Pt.
L: gaBriEL MárQuEz - 42´ St.

--------------------- zona 3 ---------------------
SarMiEnto (i) 1 vS. 0 SP. ruraL

S: aLEJandro SaLinaS - 25´ St.

LagunEnSE 2 vS. 2 unión (B)
u: gianfranCo tEJEda - 20´ Pt.
L: guiLLErMo BoSCo - 35´ Pt.
u: franCiSCo PEyrano - 27´ St.
L: JoSé dELgado - 29´ St.

SP. Chazón 0 vS. 0 g. rEnny

--------------------- zona 1 ---------------------
oLiMPo 6 vS. 0 SarMiEnto (E)

atLétiCo 1 vS. 0 atEnaS
---------------------  zona 2 ---------------------

taLLErES 2 vS. 3 rECrEativo
J. nEwBEry 1 vS. 0 indEPEndiEntE

-------------------- zona 3 ----------------------
LagunEnSE 1  vS. 1 unión (B)

SarMiEnto (i) 1 vS. 2 SP. ruraL
SP. Chazón 0 vS. 1 g. rEnny

------------------- intErzonaL -----------------
argEntino 1 vS. 1 LaMBErt

------------- zona 3 ------------
Renny - Lagunense

Sp. Rural - Sp.Chazón
Unión (B) - Sarmiento (I)

------------- zona 1 -------------
Atenas - Olimpo

Sarmiento (E) - Argentino
Interzonal: Independ -Atlét.

--------------- zona 2 -----------
Recreativo - Newbery
Lambert - Talleres

-------------------------------------

ZONA 1
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.
Argentino 9 7 1 1 16 7 10 20
Atlético 9 4 2 3 15 13 2 14
Olimpo 9 3 3 3 17 13 4 12
Atenas 9 3 3 3 11 12 -1 12

Sarmiento E 9 - 1 8 8 25 -17 1

ZONA 2
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.
Lambert 9 7 - 2 15 5 10 21
Talleres 9 4 2 3 12 13 -1 14

J. Newbery 9 4 1 4 9 8 1 13
Recreativo 9 4 1 4 10 10 - 13

Independiente 9 2 - 7 6 14 -8 6

ZONA 3
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.

Sp. Chazón 9 5 3 1 15 8 7 18
Sp. Rural 9 5 - 4 12 9 3 15
G. Renny 9 4 2 3 12 7 5 14
Sarmiento I 9 3 2 2 7 10 -3 11
Lagunense 9 2 4 3 10 14 -4 10
Unión (B) 9 1 1 7 11 25 -14 4
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Basquet: Bell volvió a imponerse y puso la
serie 2 a 0 e

Liga BELLviLLEnSE dE fÚtBoL

dEPortES EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE MAYO

14

San Carlos y Complejo lograron la clasificación

San Martin (M.J.) - Defensores (S.M.S.)
Bell (B.V.) - Sarmiento (L)

San Carlos (N) - Complejo Dep. (J.P.)
Dep. Leones (L) - Matienzo (M.B.)

Def. De Juventud (J.P.) -  Argentino (M.J.)
San Martin (M.B.) - Talleres (B)

zona 1: unión (M) - vs. - Central
zona 1: argentino (Bv) 1 vs. 1 river Plate 

zona 1: talleres (Bv) - vs. - Sp. unión
zona 2: Luro y 30 de Junio 2 vs. 1 defensores (SaL)

zona 2: villa argentina 1 vs. 1 dep. roca
Progreso (n) 7 vs. 1 tiro federal

El Consejo Directivo ha designado a las nuevas autoridades
para los cargos de:
Secretario: Dr. Gustavo Avalle (Club Argentino MJ).
Pro Secretario: Eduardo Bernardi (Club Central BV).
Tesorero: Gerardo Quinteros (Club San Martín MB).
Pro Tesorero: Claudio Fenoglio (Club Defensores SMS).

◄◄◄◄◄ déCiMa fECha - diviSionaL a ►►►►► ◄◄ PoSiCionES ►►

◄◄◄◄◄ PróxiMa fECha - diviSionaL a ►►►►►

◄◄◄◄◄  fECha - diviSionaL B ►►►►►

◄◄◄◄◄ ELECCión dE autoridadES ►►►►►

◄◄ PoSiCionES z1 ►►
Central 22 pto.
Unión (M) 20 pto.
Sp. Unión 18 pto.
Firpo 16 pto.
River Plate 11 pto.
Argentino 10 pto.
Talleres 6 pto.

Luro y 30 de Junio 26 pto.
Dep. Roca 17 pto.
Defensores (SAL) 16 pto.
Progreso 15 pto.
Villar Argentina 13 pto.
Tiro Federal -

San Carlos 23 pto.
Complejo Dep. 20 pto.
Argentino (MJ) 19 pto.
Bell 18 pto.
Sarmiento 17 pto.
San Martín (MB) 12 pto.
Matienzo 11 pto.
San Martín (MJ) 11 pto.
Defensores (SMS) 9 pto.
Dep. Leones 8 pto.
Talleres (B) 7 pto.
Defensores (JP) 5 pto.

defensores (SMS) 4 vs. 1 San Martín (MB)
Sarmiento (L) 3 vs. 0 San Martín (MJ)

Complejo dep. 3 vs. 0 Bell
Matienzo 2 vs. 2 San Carlos

argentino (MJ) 2 vs. 1 dep. Leones
talleres (B) 1 vs. 2 def. Juventud

◘ En busca de la semifinal del torneo federal, Bell venció
a ramos Mejía LtC 82 a 74, en un gran partido. El local
logró una victoria demasiado importante ante un gran
rival, en un cotejo jugado con una alta  intensidad,  dominios
repartidos y un marcador incierto hasta el final.
Bell cerró mejor el juego y por eso se lleva la victoria ante un
rival que luchó a brazo partido para empatar la serie. Fue vital
para el albinegro sostener la presión defensiva en los momentos
finales del juego, forzando algunos errores del rival y aprove-
chando los mismos para estirar un poco el ajustado marcador.
El cierre fue 82 a 74, desatando una larga celebración de Bell
con su público, conscientes de la importancia del paso dado.
Serie 2 a 0 para Bell, y una gran expectativa para los desafíos
que  se vienen en Buenos Aires durante esta semana.
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Empresas de Monte Buey podrán
exportar carne de cerdo a China

nera se promueve la creación
de empleo generando una ma-
yor entrada de divisas.
Cabe destacar que en el pri-
mer bimestre de este año, las
exportaciones del complejo
porcino aumentaron un 41%
respecto a igual periodo de
2018. Entre 2015 y 2018, en
tanto, los envíos del producto
crecieron un 555%, según da-
tos oficiales.
La faena de porcinos en la
Argentina alcanzó en marzo
de este año unas 560.639 ca-
bezas. En el periodo
enero/marzo la producción en
nuestro país aumentó un 3%

respecto al mismo lapso de
2018 (se faenaron 1.640.399
cabezas).
La producción de carne de
cerdo en los primeros tres me-
ses de 2019 alcanzó las
148.390 toneladas, una cifra
5% superior respecto a la del
año pasado. El consumo in-
terno, por su parte, creció 3,8%
al ubicarse en 14 kilos anuales
por habitante.
Por otra parte, la Aduana Chi-
na aprobó la habilitación de
22 establecimientos exporta-
dores de carne bovina y aviar,
lo cual contribuirá significati-
vamente a incrementar las ex-

El presidente de la na-
ción, Mauricio Macri y

el secretario de agroindus-
tria, Luis Miguel Etchevehere
anunciaron la apertura del
mercado de carne de cerdo
a China.
El acuerdo se alcanzó en la
gira que encabezó Etcheve-
here en medio de una reduc-
ción significativa de la produc-
ción de cerdos en China pro-
ducto de la difusión de la fiebre
porcina africana (una enfer-
medad altamente contagiosa).
"Existe una oportunidad única
para seguir incrementando
nuestras exportaciones de cer-
do al mayor consumidor del

mundo", dijo el funcionario ma-
crista. "La transformación de
la soja y el maíz en proteína
animal crea nuevos empleos",
agregó.
Las estimaciones privadas in-
dican que este año la produc-
ción de carne porcina en China
podría reducirse hasta un 35%.
En 2018 se produjeron un total
de 54 millones de toneladas
en la nación asiática con un
consumo de 40 kilos por habi-
tante por año.
En China, los planteles de
cerdos que se vieron afectados
por la fiebre africana tuvieron
que liquidarse en pocos días.
Frente a esto, las autoridades

del régimen se vieron obliga-
dos a realizar importaciones
masivas para asegurar el abas-
tecimiento.
Todo esto se da en medio de
un aumento sustancial de las
importaciones por parte de
México y Japón (dos de los
principales consumidores del
mundo). Así, la Aduana de
China aprobó la habilitación
de 22 establecimientos expor-
tadores argentinos.
El acuerdo con China no es
menor: las exportaciones de
carne de cerdo implican valo-
rizar la producción de maíz y
soja al transformarlos en pro-
teínas animales. De esta ma-
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portaciones de productos cár-
nicos. En pocos años, la carne
bovina congelada se ha trans-
formado en el segundo pro-
ducto agroindustrial más ex-
portado a China, con un valor
de 832 millones de dólares el
año pasado. 

MontE BuEy
Productores locales serán
parte de este gran anuncio,
pues tras la conformación
hace tiempo atrás de la
Mesa de Productores Por-
cinos y la activa participación
de Lisandro Culasso, director

de la empresa Isowean y
actual presidente de la Aso-
ciación Argentina de Pro-
ductores Porcinos, podrán
destinar parte de su produc-
ción al mercado Chino, como
lo vienen haciendo con Ru-
sia.

◘ El intendente, víctor gerardo zuin, firmó
con el Ministerio de agricultura y ganadería
de la Provincia de Córdoba el convenio
que habilita a la localidad a implementar
el documento Único de tránsito de ani-
males.
El nuevo trámite digital tiene como objetivo
simplificar, ahorrar tiempo, recursos y agilizar
un proceso que el productor ganadero antes
debía hacerlo por varias vías.
El DUT es la integración de todos los pasos
que el productor ganadero realiza para poder
trasladar la hacienda (Senasa, Ministerio de
Agricultura, tasa municipal) en un solo proce-
dimiento. Por un lado se puede ahorrar tiempo
abonando el canon de manera digital y por
otro los municipios son más eficientes a la

hora de recaudar.
Para que la Provincia pueda sumarse a esta
posibilidad de autogestión del Senasa, el mi-
nisterio cordobés llevó adelante un proceso
de digitalización del Registro de Marcas y
Señales y el desarrollo de un sistema de in-
formación y gestión del área técnica. 
Hasta ahora, las guías de tránsito de ganado
son generadas concurriendo personalmente
a nivel provincial, municipal o policial; mientras
que el DT-e se emite mediante el Sigsa, a
nivel nacional. Esto lleva al productor a realizar,
para un solo fin que es mover ganado, distintos
trámites ante organismos diferentes. La idea
es que el trámite sea a partir de ahora uno
solo, y que sea más fácil para el usuario al
realizarlo on line.

Justiniano Posse fue habilitada para expedir el
documento Único de tránsito de animales
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SaLud PÚBLiCa

a través de becas promueven la radicación
de médicos en el interior
Este programa se estruc-

tura en primera instan-
cia como una residencia en
Medicina familiar y general,
con una duración de tres
años de formación, con título
universitario. En el primera
corte, el Ministerio de Salud
pondrá a disposición 150 be-
cas para su cursado, para
médicos recién recibidos
(hasta 35 años de edad).
Esta formación se realizará
en centros de salud municipa-
les y en hospitales del interior,
organizados en 8 regiones (No-
roeste, Noreste, Centro Norte,
Centro, Centro Este, Sureste,
Suroeste, Sur), con los hospi-
tales provinciales como refe-
rencia.
Al finalizar la residencia, a tra-
vés de una cláusula contrac-
tual, los profesionales deberán
prestar tres años de servicio

en la misma localidad. Con-
cluido ese período, el objetivo
es la contratación permanente
por parte del municipio de base.
Para estimular la incorporación
de profesionales en este pro-
grama, se ofrecerá una beca
de residencia más un subsidio
municipal, con el cual se du-
plicará el monto percibido por
mes durante los tres años de
formación. También contará
con acompañamiento en for-
mación continua por parte de
los hospitales provinciales y
las facultades de medicina
Este nuevo plan implicará una
inversión de 97.500.000 de pe-
sos por año, por cohorte; que
se instrumentarán a través de
FOFINDES. Los municipios co-
laborarán con alojamiento, ali-
mentación y transporte para
las rotaciones de los profesio-
nales, y con un porcentaje de

la beca.
diagnóStiCo dE SituaCión
Este plan surge ante las difi-
cultades que se presentan en
distintas localidades del interior
para cubrir las vacantes de
médicos, debido a la concen-
tración de profesionales en los
grandes centros urbanos, la
preferencia hacia las especia-
lidades mejor remuneradas y
menos exigentes y el descenso
en los ingresos a las residen-
cias médicas frente a otras sa-
lidas laborales rápidas, en de-
trimento de la necesaria for-
mación de posgrado.
Esto se combina a su vez con
el incremento de la demanda
en los centros públicos, ante
el achicamiento del sector pri-
vado, que hace necesario su
fortalecimiento.
Ante ello, este plan ofrece una
formación adecuada a las ne-
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cesidades de la población, con
conocimientos básicos para
brindar la primera atención en
clínica, pediatría, obstetricia,
urgencias y medicina comuni-
taria; y a la vez, jerarquiza la
figura de los médicos y médicas
familiares, a través de los es-
tímulos económicos y el acom-
pañamiento académico.

Cuándo CoMiEnza
La inscripción para los profe-
sionales será hasta el 24 de
mayo, a través de la Dirección
de Capacitación y Docencia.
Del 27 de mayo al 7 de junio
se concretarán las entrevistas
personales.
El inicio de la residencia está
previsto para el 17 de junio de

2019.
ConSuLtaS

Dirección General de Capaci-
tación y Formación en Salud,
Av. Vélez Sarsfield 2311 (área
Marrón, oficina 8). Teléfonos
(0351) 468-8602, 468-8605 y
468-8692. Correo electrónico:
capacitacionydocencia@cba.go
v.ar

En abril, Córdoba alcanzó récord de donantes de
órganos y tejidos
◘ Las autoridades del Ente Coordinador
de ablación e implante de Córdoba (Eco-
daic), del Ministerio de Salud, informaron
que durante el mes de abril la donación de
órganos aumentó en la provincia y alcanzó
la cifra récord de 13 donantes. Este número
supera la marca anterior de 11 donantes,
en agosto de 2018.
En total, en lo que va del año, se contabilizaron
en 29 donantes de órganos y 20 donantes de
tejidos en la provincia. 
De esta manera, Córdoba iguala la cifra de
la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y se
ubica después de la provincia de Buenos
Aires, con 79 donantes.
Las instituciones que facilitaron el proceso
de donación y colaboraron con esta cifra
récord fueron el Hospital Privado, Sanatorio
Allende, Hospital de Urgencias (con tres do-

nantes), Hospital Iturraspe (San Francisco),
Hospital San Antonio de Padua (Río Cuarto),
Nuevo Hospital San Roque, Sanatorio del
Salvador (con dos donantes), la Clínica Vélez
Sarsfield, el Hospital Tránsito Cáceres de
Allende y el Sanatorio Santo Tomás.
En este sentido, el director del Ecodaic,
Marcial Angós, destacó la importancia de la
participación de las clínicas privadas -que lo-
graron casi el cincuenta por ciento de los do-
nantes-, al tiempo que subrayó la labor de los
coordinadores hospitalarios y las estrategias
de comunicación implementadas por el equipo
del Ecodaic, efectuadas bajo el nuevo marco
legal de donación de órganos y tejidos.
Actualmente, la lista de espera nacional de
órganos y tejidos es de 10.024 personas, de
las cuales 903 son habitantes de la provincia
de Córdoba.




